

Sujet : [INTERNET] avis enquête publique centrale éolienne bonnecourt - chauffourt

De : Irène Chamoin <irenechamoin@yahoo.fr>

Date : 20/06/2023 16:17

Pour : "pref-icpe@haute-marne.gouv.fr" <pref-icpe@haute-marne.gouv.fr>

Madame, Monsieur,

Je vous fait part par la présente mon opposition au projet de centrale éolienne sur les communes de Bonnecourt et Chauffourt.

Le Bassigny est une belle campagne. Mais une campagne pauvre et peu peuplée, ce qui lui vaut d'être sujette à beaucoup d'appétits économiques venus d'ailleurs, se traduisant notamment par de nombreux projets éoliens - alors même que le vent en Haute-Marne est très faible comparativement à la majorité des autres départements français.

Alors que nous constatons une dégradation des conditions de vie et des écosystèmes nous entourant (diminution de 30% de nos oiseaux depuis 30 ans, presque plus d'insectes dehors, assèchement de nos sols, suppression de nombreux écosystèmes liés à des artificialisations des sols et à un modèle économique et agricole nocif pour les êtres vivants...), alors, que nous pensons et parlons toutes et tous en permanence d'écologie, de réchauffement climatique, que ces sujets sont dans *toutes* les têtes, il est **absurde, dangereux et tout simplement aberrant** de porter un projet comme celui de Boralex, qui mettra encore un peu plus en danger et tuera des espèces déjà fragilisées et sous statut de protection en s'implantant dans leur lieu de vie. (Milans royaux entre autres)

Je m'oppose à ce projet car il constitue une atteinte de plus à la beauté de ce territoire : comme le montrent les montages de l'enquête, il sera visible depuis de nombreux points de vue, dont des lieux très importants dans la culture locale, comme le plateau de la jaunotte ; mais aussi depuis les remparts de Langres, qui, en plus des locaux, sont très appréciés par les touristes.

Pense-t-on au bien-être des habitants qui se retrouveront à proximité de ces éoliennes ? Vivent-ils à la campagne pour être entourés d'éolienne, pour souffrir de nuisances et avoir un cadre de vie encore plus dégradé que des urbains ou périurbains ?

Toutes les dégradations qui le touchent rendent chaque jour un peu plus difficile de s'imaginer continuer à vivre dans ce territoire, c'est pourquoi je m'oppose à ce projet qui n'a pas sa place ici.

Irène Chamoin
3 rue du centre
52 140 Avrecourt